

SPATENSTICH SCHWARZENBACH – WIR INVESTIEREN FÜR SIE!

Mitte Dezember 2015 haben wir mit dem Bau einer neuen Lagerhalle in Schwarzenbach begonnen. Kurz vor Weihnachten erfolgte nun der offizielle Spatenstich in Anwesenheit von Architekten, Ingenieuren und Unternehmern. Die neue Lagerhalle an der Wilerstrasse 37 wird 100 m lang, 25 m breit und 16 m hoch. Sie bietet Platz für rund 7'000 Europaletten. Die Dachfläche wird mit Solar-Modulen bestückt und in die bestehende Photovoltaikanlage integriert. Mit dieser Investition im Umfang von rund CHF 5 Mio. dokumentieren wir unser Vertrauen in die zukünftige Entwicklung der regionalen Wirtschaft.



Bereits im Jahr 2013 haben wir rund 12 Mio. CHF in die Erweiterung und den Neubau des Logistikcenters Schwarzenbach investiert und so unsere Lagerkapazitäten massiv erweitert. Aufgrund der weiterhin starken Kundennachfrage nach Logistikdienstleistungen und Lagerflächen bauen wir nun in Schwarzenbach eine weitere grosszügige Lagerhalle. Die neue Halle verfügt über einen Kopfbau aus Beton mit drei Rampen und drei Geschossen mit jeweils 700 m² für die konventionelle Lagerung von 1'500 Paletten. Dieser Bereich ist geeignet für die Lagerung von temperaturempfindlichen Gütern (z.B. Kosmetika, Lebensmittel usw.), da die Temperatur konstant zwischen 15° und 25° Celsius beträgt. Die eigentliche

„Haupthalle“ ist als Hochregallager für 5'500 Paletten ausgelegt und wird als Stahlbau mit sogenannten Sandwichplatten realisiert. Auch nach dem Neubau der Halle verfügen wir für zukünftige Ausbautetappen in Schwarzenbach über eine weitere Baulandreserve von rund 8'000 m². Gerne zeigen wir Ihnen unsere moderne Infrastruktur und unsere Möglichkeiten.

Rufen Sie uns heute noch an:

=> **Peter Holenstein - tel. 079 643 59 77**

Die neue Halle 13 auf einen Blick

- > 3'900 m² Lagerfläche
- > 1'500 Palettenplätze konventionell
- > 5'500 Palettenplätze Hochregal

Danke für Ihr Interesse an unserem Unternehmen – für Ihre Güter stapeln wir auch in Zukunft hoch!


